
LE PROPAGATEUR

Volume IV,

15 Juin, 1893,

Numéro 8

BULLETIN

8 juin 1893.

** Nous publions les deux dépêches suivantes adressées à la *Croix*. Elles sont relatives au Congrès Eucharistique de Jérusalem. L'une parle de l'entrée du légat à Jérusalem, et l'autre annonce la fin des travaux du Congrès. Nous pourrions probablement donner des détails dans le prochain numéro.

Jérusalem, 14 mai, 4 h soir

L'entrée du Légat a été splendide : elle s'est effectuée selon le pontifical, à cheval et sous un dais. Elle dépasse immensément en beauté, la réception mémorable de l'empereur d'Autriche en 1863. Quelques prélats dissidents saluent en dehors de la ville le cardinal qui porte ses ornements pontificaux. Le consul français et tout le personnel du consulat en grande tenue représentent le protectorat. Les délégués des consulats de toutes les puissances sont présents. Les autorités et l'armée turque, avec deux généraux, les officiers de la marine française, font escorte avec la population entière.

Le patriarche reçoit le légat à la porte de Jérusalem, avec cinquante évêques, tout son clergé, les communautés, et des pèlerins de toutes les nations.

De toutes parts s'élèvent des acclamations enthousiastes : " Vive Léon XIII ! Vive le Légat ! " On se rend en procession solennelle au Saint Sépulcre, où l'on chante le Te Deum

L'impression est immense. Grande journée pour l'Eglise et pour la France. Ordre parfait.

V. DE P. BAILLY.

Jérusalem, 21 mai 5 h. soir

Le Congrès a été couronné admirablement samedi par un magnifique discours du cardinal légat et par les acclamations liturgiques aux prélats chantées par les religieux de l'Assomption. Ensuite a eu lieu une splendide procession du Saint-Sacrement à Saint-Etienne. A minuit, chant des matines de la Pentecôte, sous la grande tente, au mont Sion, près du Cénacle. Messes innombrables. Jubilation universelle.

BAILLY

* * *

** Les élections générales de l'empire d'Allemagne ont lieu le 15 de ce mois. Encore quelques jours et nous saurons si le militarisme l'a emporté et si ce fléau va continuer à appauvrir le pays par les charges écrasantes dont il est la cause. L'agitation est considérable et chaque parti fait des efforts inouïs pour le triomphe de ses idées. Les socialistes notamment déploient une activité extraordinaire et ils espèrent augmenter considérablement le nombre de leurs députés. Ils étaient 37 dans le dernier Reichstag et ils prédisent qu'ils seront 75 après les nouvelles élections.